

## **PREMIERE COMPÉTITION DE NAGE EN EAU VIVE EN FRANCE SUR LE FIER**

1979 - Elle réunit une vingtaine de concurrents enthousiastes et conscients de vivre un évènement. L'annécien Yves Jolis (club CK de EVL) est le premier à graver son nom au palmarès, temps de 1 h 07. L'épreuve est ainsi lancée.

1980 - La barrière de l'heure est franchie par Philippe Debalme (club plongée de Cluse) en 58'. La distance identique de dix kilomètres à chaque édition permet des comparaisons, influencées toutefois par les éventuelles différences de niveau d'eau du FIER.

1981 - La victoire, oh ! Surprise ... est enlevée par une demoiselle, telle une sirène, Pascale Plewinski (de Cluse) en 1 h 03. Déjà des équipements sophistiqués font leur apparition. C'est ainsi que les membres parisiens du Laboratoire Central des Ponts et Chaussées et du club de Montmorency, avec Maurice Tiveron, Pierre Simon, Claude Puch, et Eric Couppé, viennent se mesurer avec leurs hydrospeeds.

1982 - L'épreuve s'affirme comme un vrai rassemblement national. Les concurrents arrivent aussi bien de Paris que de Lyon, Pontarlier ou Grenoble. Au terme d'une magnifique lutte, Noël Feyx (MJC Givors) l'emporte d'extrême justesse devant Jacques Coquelin (Montmorency). Au classement toutes catégories, il est à souligner la 6ème place de Laurence Carrier (U.S. Mont-Blanc/Passy), championne de France de nage avec palme.

1983 - Preuve éclatante d'un succès croissant, ils sont exactement 123 hommes et femmes à se mettre à l'eau. Soleil radieux, conditions parfaites, eau à 7°, 55 à l'échelle du pont de Dingy. Une innovation, le classement par équipe de 4 nageurs.